
   

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

S 
★目の前の仕事に集中しろ 

太陽光線も一点に 

集中しないと 

発火しないだろう 

   グラハム・ベル 
MAY 19th 

   ３号 

■連休明けの５月９日（金）、福山スチールセンター

(株)から今年度入社した須川くんの近況報告を兼ね求

人担当の方の訪問があった。先日の連休間、須川くん

はクレーン部門の研修で休みにならなかったらしい。 

■翔陽高校になり、平成２２年度卒業から４年続けて

福山ＳＳ(株)にはお世話になり、先輩たちが活躍して

いる。県工時代からも多くの先輩たちが就職し頑張っ

ている。 

■今年も本校に求人案内を出すそうだ。３年生も希望

の会社にあげているように聞いている。あなた達のモ

チベーションはどうだろうか・・・・・・。 

活躍する先輩たち in 福山スチール 

科 
Systems  Engineering  Mechanical & Electrical 

 

益 田 翔 陽 高 等 学 校 

■５月１１日（日）はＰＴＡ総会。それに

併せ１限に参観授業が行われた。保護者の

みなさんから手厳しい感想を戴いた。 

■本来であれば、すべてをここに載せ、本

校電子機械科の様子そのまんまを、生徒・

保護者・中学校のみなさんに知ってもらい

たいのだが、流石に、この情報がホームペ

ージに出れば、就職を控えた３年生に迷惑

をかける。 

■昨年度末にも言ったが、このようなこと

を繰り返すようであれば、益田翔陽高校・

電子機械科はなくなるかも知れない。 

●写真は先日訪問の際にいただいたパンフレットから。左か

ら須川くん（H26）・宮迫くん（H25）・寺井くん（H24）・藤

本くん（H23） 

それぞれ会社広報のインタビューに次のように答えていた。 

■この一年で私はこうなりました。 

 ・社会人の辛さ厳しさをしりました。 

 ・学生時代より一回り成長できました。 

 ・何事にも頑張るようになった。 など 

■会社のイメージはこんな感じ！ 

・とても優しい先輩方が仕事をていねいに教えて楽しい会

社です。 

 ・安全最優先を大事にする。 

 ・無災害を目指す会社 など 

ちょっと恥ずかしい授業風景 

 CRISIS 2Sのみなさんへ 

●１５日（木）中間試験２日目の午後、表題についての研修会があった。

先日、全学年を通じ、ベネッセの学力試験が行われたが、そのデータを

もとに研修が進められた。 

●【生徒の語彙（単語の意味）力の現状】で全国的に、数年前までは分

かっていた語彙が最近は？？？？の話があった。結局、授業で出て来る

単語の意味が分からない、そんな現状もあるということであった。例え

ば：問「しんしに受け止めなさい」  答「じょしはどうすればよいの」

である。 

●つまるところ読解力、読書も大切ということであった。 

 

学力向上研修 こぼれはなし 


